

COMMUNIQUÉ

pour diffusion immédiate

ACQUISITION DE GROUPE LEGERLITE ET FOAM CONCEPT 2000 PAR LE GROUPE EXPAN

SAINTE-MARIE, le vendredi 3 juin 2022. – Le Groupe eXpan, vient de finaliser l'acquisition de Groupe Legerlite et Foam Concept 2000. Détenant également Groupe Isofoam, le regroupement permettra aux trois entreprises d'optimiser leur portée géographique, leurs capacités et leur compétitivité. Le groupe s'imposera comme leader dans l'industrie du plastique et du polymère, sans toutefois avoir une incidence majeure sur la structure et l'autonomie des trois entreprises qu'elle recouvre.

Avec cette transaction, le nouveau groupe devient l'un des trois plus importants manufacturiers de polystyrène expansé au Canada. Il entend former un tout qui sera plus grand que la somme de ses parties. La nouvelle entité, dont la propriété reste 100 % québécoise, vise une mise en commun des forces de chacune de ces dernières qui favorisera le potentiel et la croissance des trois entreprises. « *Nous souhaitons établir une synergie qui favorisera le succès des trois entités et donc du groupe. C'est une nouvelle très positive qui nous enthousiasme tous !* », a souligné le président du Groupe eXpan, M. Jean-François Breton.

La clientèle de chacune des entreprises du groupe en tirera des bénéfices puisque le regroupement pourra s'appuyer sur la solidité et l'ampleur du groupe pour accéder à des capacités de production accrues, à un volume d'achat supérieur, à une portée géographique étendue et à une meilleure compétitivité. Chaque entreprise pourra mieux faire face aux défis propres au domaine manufacturier et s'adapter à son évolution. Le nouveau groupe sera aussi idéalement positionné pour rester à la fine pointe en matière d'innovation, de technologie et de recherche et développement. Le Groupe eXpan sera en mesure de se distinguer en tant que chef de file dans le secteur du plastique et du polymère.

Sur le terrain, l'effet ressenti par le personnel sera minime. La structure corporative restera en effet inchangée malgré l'acquisition; Groupe Isofoam, Groupe Legerlite et Foam Concept 2000 conservent leur autonomie et leur fonctionnement indépendant. Aucune restructuration n'est à l'ordre du jour et il y aura maintien de la gestion et des opérations en place, qu'il s'agisse de ventes, de commercialisation, d'administration ou de production. Le Groupe eXpan entend également préserver la culture d'entreprise de chaque entité.

« *La structure, les rôles et responsabilités de même que les personnes-ressources restent les mêmes. Nous tenons à assurer la pérennité de nos entreprises et de continuer à offrir le service d'excellence auquel s'attend notre clientèle.* », ont tenu à préciser MM. Marc et Patrick L'Écuyer, respectivement PDG et vice-président aux ventes de Groupe Legerlite et Foam Concept 2000 qui demeureront eux-mêmes en poste. « *Nous avons pleinement confiance que la nouvelle acquisition sera synonyme de succès et de potentiel optimisé pour tous, sans bousculer les ressources humaines qui demeurent toujours au cœur de nos préoccupations.* »

Isofoam se spécialise depuis plus de 40 ans dans la fabrication et la mise en marché de produits novateurs et écoresponsables à base de polystyrène expansé. Ses produits sont disponibles dans l'Est du Canada et le Nord-Est des États Unis. Fondé en 1961, le Groupe Legerlite est pionnier dans l'industrie du polystyrène expansé et dessert le Québec, l'Ontario, les Maritimes ainsi que plusieurs villes américaines. Quant à Foam Concept 2000, l'entreprise se distingue dans la fabrication de produits de plastique et dessert essentiellement le territoire ontarien.

– 30 –

Pour de plus amples renseignements :

M^{me} Geneviève Labonté, vice-présidente
Groupe eXpan

Courriel : info@expan.ca